



+ EDJV EIDGENÖSSISCHER DIFFERENZLER JASS VERBAND

Am Samstag-Morgen, 27.01.2024, treffen sich 40 Differenzler-Liga-Jasser bei kühlen Temperaturen und doch bei Sonnenschein in Rheinfelden.

Freundlich und top vorbereitet empfängt uns Cédric von Feldschlösschen zu den ersten warmen Getränken mit Gipfeli. Auch die Jassteppiche, Trumpfanzeiger, Jasszettel, Kugelschreiber sowie die deutschen und französischen Spielgeräte liegen bereit.

Man sieht sich wieder einmal bei einer schweiz-weiten Zusammenkunft, hat sich einiges zu erzählen... bis „Zoggeli“ und Rosmarie Möckli den heutigen Jass offiziell eröffnen.

Konzentriert wird gejasst und der Anlass nimmt seinen Lauf. Dem einen läuft's besser als dem anderen, Differenzen gibt's immer und alle freuen sich auf's gemeinsame Mittagessen. Auch an dieser Stelle: besten Dank für die tolle Bewirtung durch Feldschlösschen !



Am Nachmittag werden die Karten auf Französisch umgestellt. Die Stimmung bleibt gemütlich. Auch wenn mittlerweile kühle, auch alkoholische Getränke konsumiert werden.

Die Sonne strahlt über das Gross-Areal des Bierbrauers und einige Jassende geniessen die frische Luft in den Pausen, natürlich auch um die Spiel-Erfahrungen auszutauschen.

Mit geringen Abständen resultiert das heutige Jass-Podest mit dem strahlenden Sieger Daniel Gremlich (127 Differenz-Punkte). Markus Fässler als Zweiter und Fritz Hausmann als Dritter sammelten je 130 Differenz-Punkte. Herzliche Gratulation !



Frisch aus den Ferien zurück bedankt sich auch Michael Lager-Gilgen von Feldschlösschen für den gemeinsamen tollen Anlass ! Auch er freut sich auf's Wiedersehen und die Jassenden verdanken die Gastfreundschaft sowie die tolle Organisation mit kräftigem Applaus.

Bis 2025 zur nächsten Differenzler-Jassliga-Meisterschaft !

Reto Müller